

SRC Heimbach-Weis

Großes Engagement wird belohnt

Würdige Meisterehrungsfeier im Rahmen des Heimbach-Weiser Dorffestes



Die stolzen SRCler wurden für ihr Engagement mit dem Ehrenbrief des Skiverbandes ausgezeichnet.
Fotos: privat

Heimbach-Weis. Anlässlich des diesjährigen Heimbach-Weiser Dorffestes hatte der SRC Heimbach-Weis 2000 e.V. in diesem Jahr seine Mitglieder zu einem Umtrunk im Rahmen diverser Meisterehrungen am SRC-Stand direkt neben dem Geschenkhaus Marianne Hillen eingeladen.

Für die Kinder hatten Rosi Musescheid und Birgit Wolter einen Barfußpfad gebaut, der rege angenommen wurde.

Unter den Klängen der „Ejfeasdouedängeler“ von der Mosel erhielten dann für mehr als zehn bis 15 Jahre Engagement im Skiverein/Skibezirk Rheinland Ost die vier SRCler Michaela Hoffmann, Rosemarie Puderbach, Horst Waldvogel und Gabi Runkel den Ehrenbrief des Skiverbandes Rheinland e.V.

Die Auszeichnung wurde von Stefan Puderbach als Vorstandsmitglied im Skiverband Rheinland e.V. in Vertretung für den Präsidenten Jörg Weißberger aus Altenkirchen überreicht. Daneben wurden die SRC-Sportler Marc Krämer, Vivian Dresbach, Marco Dielentheis, Julian Puderbach, Nico Dielentheis, Viktor Gruhn und Aaron Schmuck für ihre sportlichen Leistungen im Skilanglauf in der vergangenen Saison geehrt.



Um den Nachwuchs wird sich beim SRC besonders gekümmert.